

En mi primer año como tesorero de la FDI *World Dental Federation* es un verdadero placer informarles de que la FDI se encuentra actualmente en una situación financiera sólida y estable.

Agradezco a la Asociación Odontológica Australiana la organización de este exitoso congreso presencial en la preciosa ciudad de Sídney, cuatro años desde el último congreso en septiembre de 2019.

En 2023, seguimos contando con una sólida afiliación y nuestros ingresos se diversificaron. Nuestros presupuestos programáticos se gestionaron con diligencia, y la FDI recibió un apoyo continuo por parte de sus socios. Los ingresos de uso no restringido han permitido a la FDI llevar a cabo excelentes programas, como el Día Mundial de la Salud Bucodental, y reforzar las actividades de promoción.

En cuanto a la gestión de efectivo, atenuamos con éxito los riesgos asociados a la situación del Credit Suisse y su fusión con UBS.

De acuerdo con la recomendación del Comité de Finanzas, el Consejo decidió elevar el nivel de las reservas generales a fin de garantizar el mantenimiento de un nivel apropiado de fondos accesibles para atenuar posibles riesgos financieros.

Nuestras cuentas financieras de 2023 fueron auditadas por Deloitte, en su segundo año de mandato. Deloitte realizó un concienzudo examen de nuestro sistema de control interno y confirmó que los procesos y controles de gestión financiera de la FDI son sólidos y efectivos. El informe de la auditoría no contiene limitaciones ni salvedades y concluye que los estados financieros cumplen con la norma Swiss GAAP RPC 21, la legislación suiza y los Estatutos de la FDI.

Los estados financieros de 2023 fueron examinados por el Comité de Auditoría de la FDI, compuesto por tres miembros de la Asamblea General: Dr. Berto, Dr. Sereny y Dra. Solomons. Revisaron minuciosamente los informes con los auditores de Deloitte, y su informe se encuentra en la carpeta de la Asamblea General.

A finales de mayo estuve en la oficina central en Ginebra para preparar la Asamblea General. Me reuní con los directores de cada departamento para presentar y debatir el presupuesto de 2025 y obtener una visión general de 2024. Tuve también una reunión con representantes de uno de nuestros bancos, UBS, para conocer la situación bancaria en Suiza.

Quizás recuerden que nuestro segundo banco, Credit Suisse, fue reestructurado el año pasado y la fusión con UBS debería formalizarse legalmente este verano. Tomamos la decisión correcta de transferir nuestras inversiones financieras a UBS, aunque manteniendo las cuentas de efectivo.

De acuerdo con la investigación del Consejo, consideramos diferentes escenarios para la gestión de nuestra cartera de inversiones, especialmente el que excluye a las empresas relacionadas con el sector del azúcar.

El Comité de Referencia Presupuestaria se reunió en Sídney, y la Asamblea General aprobó el presupuesto de 2024. En la carpeta se encuentran las respuestas a sus recomendaciones.

En 2024 pondremos en funcionamiento nuestra nueva estrategia, aprobada por la Asamblea General en septiembre de 2023, y redactaremos un informe sobre gestión de riesgos. La oficina central trabaja activamente para remplazar la pérdida de ingresos procedentes de la industria del azúcar, en línea con el presupuesto de 2024.

El presupuesto detallado de 2025 también se encuentra en la carpeta de la Asamblea General. Ha sido concienzudamente elaborado y revisado por los miembros de personal pertinentes, el Comité de Finanzas y el Consejo, y ya está listo para su presentación ante la Asamblea General. En el presupuesto se muestra cada proyecto, programa o gasto administrativo y los detalles correspondientes, quién es responsable, el proyecto y su fundamento, los objetivos, el plan de acción y los plazos. Se prevé un superávit reducido pero prudente dado el impacto de la posición ante los azúcares aprobada por la Asamblea General el año pasado. Asimismo, se ha analizado el ajuste del factor multiplicador de las cuotas de afiliación y el resultado se propondrá ante la Asamblea General para su votación.

Espero verles en Estambul. La FDI y la Asociación Odontológica de Turquía estarán encantados de recibirles en un congreso que se augura excepcional.

Agradezco a todos los miembros del Comité de Finanzas, el Consejo, nuestros oficiales y el personal de la FDI la gran labor realizada para que la FDI goce de una sólida situación financiera en 2024.

Reciban un cordial saludo,



Prof. Young Guk Park
Tesorero de la FDI

Julio de 2024